

Rebland Kurier

12.08.2020



Frauen des SV Gottenheim holen den Vereinspokal

Zum ersten Mal in ihrer 27-jährigen Vereinsgeschichte haben die Frauen des SV Gottenheim den südbadischen Vereinspokal gewonnen und damit ein tolles Fußballjahr gekrönt. Mit 5:3 (2:1) gewann der Verbandsligameister am Samstag, 8. August, auf dem Gottenheimer Sportplatz gegen die Spielgemeinschaft aus Gengenbach, Zell und Fischerbach. Somit zieht die Frauenmannschaft des SV Gottenheim in die erste Runde des DFB-Pokals der Saison 2020/2021 ein. Das Spiel hatte am Samstag kaum begonnen, da zappelte der Ball schon im Netz. Mit einem Zuckerpass von außen hinter die Abwehrreihe der Gäste bediente Yvonne Hess ihre Teamkollegin Jana Werz (Foto links), die sich die Chance zum 1:0 nicht nehmen ließ - und später noch dreimal traf. Nach einem leidenschaftlichen Spiel, bei dem das Team aus dem Kinzigtal immer wieder ausgleichen konnte, machte Jana Werz mit dem 4:3 durch einen direkten Freistoß in der 80. Minute und dem finalen Tor zum 5:3 in der 84. Minute den Sieg der Gottenheimerinnen perfekt. RK/Fotos: zVg